
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
San Cesario sul Panaro 23/02/2025 
 
Alla c.a. del Sindaco di San Cesario sul Panaro Francesco Zuffi 
 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 
 

OGGETTO: ASSEGNAZIONE SPAZIO GRUPPI CONSILIARI E MODALITA’ NON 
ADEGUATE DI UTILIZZO DA PARTE DEI GRUPPI CONSILIARI 
 
Premesso che nello Statuto del Comune di San Cesario sul Panaro all'articolo 20 “Gruppi 
consiliari e Conferenza dei Capigruppo” il comma 3 recita: “I Gruppi dispongono presso 
la sede del Comune delle attrezzature e dei servizi necessari all’esercizio delle loro 
funzioni, come definiti dal Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale.”; 
 
Considerato che la sala assegnata ai gruppi consiliari fino al 2023 era inserita nell’edificio 
della ex sede municipale in Corso Libertà e che con i lavori di ristrutturazione della stessa i 
gruppi ne erano rimasti privi, il sottoscritto fin dal sabato 9 dicembre 2023 aveva chiesto 
notizie in merito al Responsabile Settore III Lavori Pubblici Tecnico Manutentivo Eugenio 
Abate mediante e-mail, scrivevo infatti “Buongiorno Eugenio, vorrei sapere se avete già 
individuato una nuova sala da destinare ai gruppi consiliari visto l’approssimarsi dei lavori 
all’ex municipio e delle elezioni amministrative.”, ricevendo dallo stesso in data 15 
dicembre 2023 la seguente risposta “Buongiorno Mirco, sono in corso alcune valutazioni 
per individuare una sede alternativa, con il Sindaco che legge in copia stiamo 
prendendo in considerazione alcune soluzioni, sarà nostra cura aggiornarvi”, 
successivamente non ricevendo alcun aggiornamento in data 16 luglio 2024 chiesi, con 
in copia il Sindaco Zuffi, al Responsabile Settore III Lavori Pubblici Tecnico Manutentivo se 
ci fossero novità sulla questione ricevendo nella stessa giornata la seguente risposta: 
“Buongiorno Mirco, per ora nessuna novità. Mi confronto con il Sindaco nei prossimi giorni 
e poi aggiorneremo tutti i gruppi. Buona giornata”. Successivamente, visto che non ci 
veniva fornito alcun riscontro, assieme al gruppo “Lista Civica Nuovo San Cesario” in data 
05 agosto 2024 inviammo mediante pec al Sindaco e per conoscenza al Prefetto di 
Modena, un esposto sottoscritto dai consiglieri Mirco Zanoli, Lodovica Boni e Sabina 
Piccinini, anche questo senza una risposta ufficiale e senza l’assegnazione degli spazi 
attrezzati, successivamente in data 21 febbraio 2025 i capigruppo Zanoli Mirco e Sabina 
Piccinini a nome dei rispettivi gruppi consiliari hanno provveduto a presentare un esposto 
nelle mani del Comandante dei Carabinieri di Castelfranco Emilia; 
 
Visto che in data 23 febbraio 2025 commentando sugli organi di stampa la notizia, il 
Sindaco Zuffi tra le altre cose scrive: “Si tratta solo di attendere qualche settimana, 
perché la struttura tecnica è al lavoro per la stesura del disciplinare d’uso che regolerà 
l’utilizzo della sala da parte dei gruppi stessi. Il mio auspicio è che lo spazio si rivelerà utile 
per i lavori del Consiglio e soprattutto se sarà utilizzato di più rispetto al passato, quando i  
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gruppi ne hanno fatto un uso saltuario, per non dire occasionale e talvolta con modalità 
non adeguate, che andremo a prevenire proprio con le nuove regole.”. 
 
Sono quindi a richiedere 
 

 A cosa si riferisce il Sindaco Zuffi quando scrive “Si tratta solo di attendere qualche 
settimana, perché la struttura tecnica è al lavoro per la stesura del disciplinare 
d’uso che regolerà l’utilizzo della sala da parte dei gruppi stessi. Il mio auspicio è 
che lo spazio si rivelerà utile per i lavori del Consiglio e soprattutto se sarà utilizzato 
di più rispetto al passato, quando i gruppi ne hanno fatto un uso saltuario, per non 
dire occasionale e talvolta con modalità non adeguate, che andremo a prevenire 
proprio con le nuove regole.”; 

 Quali sarebbero le “modalità non adeguate” la cui prevenzione necessita di un 
apposito regolamento, descrivendole nel dettaglio; 

 Quante delle stesse “modalità non adeguate” avrebbero dato origine a richiami 
ufficiali ai gruppi consiliari specificando a quali singoli gruppi e fornendole 
all’attenzione del Consiglio in modo puntuale; 

 Che ci venga fornita una stima dell’utilizzo da parte dei singoli gruppi consiliari dal 
giugno 2019 al dicembre 2024; 

 Dove si trova e qual è lo spazio che il Comune ha destinato per i Gruppi Consiliari; 

 Quando il Sindaco preveda di completare l’assegnazione dello spazio ai gruppi 
consiliari. 

 

Si allega articolo di giornale 

                                                                                                                                                                                                                                                          
         
 
                                                                                 
                                                                                        Mirco Zanoli  
                                                          “Consigliere lista “Centrodestra per la Rinascita”  
 
                                                                                              Firma  
 

 

COMUNE DI SAN CESARIO SUL PANARO
Comune di San Cesario sul Panaro E
Protocollo N.0002387/2025 del 24/02/2025




